

# LE GRAND TEMPLE D'ANDUZE RÉNOVÉ A ÉTÉ INAUGURÉ

Après cinq années de fermeture dont deux ans de travaux, le grand temple d'Anduze a retrouvé son public ce samedi 31 août.

L'édifice rénové a été inauguré par Christophe Rivenq, président d'Alès Agglomération, Geneviève Blanc, maire d'Anduze, Patrick Malavieille, vice-président du Conseil départemental du Gard, Jean-Luc Blanc, pasteur d'Anduze, Christian Krieger, président de la Fédération protestante de France, et Jérôme Bonet, préfet du Gard.

D'un montant de plus d'1 M€, financé à 60% par Alès Agglomération, ce chantier a permis de refaire à l'identique l'imposante charpente du temple, avec des fermes de 22 mètres de long, mais aussi la chaire à prêcher, les boiseries, les peintures, et bien sûr l'orgue.

Si quelques aménagements sont encore à finaliser, le temple, datant de 1823 et classé Monument historique, accueillera très bientôt les cultes, ainsi que diverses manifestations culturelles.